
Fr. AYT^NT^MTENTO
DEL Mt/tNtctpto DE p4RíStMA DEL RINCóN, QTO.

ADM t Nf.srR/ACr ó v 20L2_2r¿L5

En la Ciudad de Purísima de Bus.t9s, Municipio de purísima del Rincón,Estado de Guanajuato, siendo las 13:00 trece horas, del día 04 cuatro deJufio del ano 2013 dos mil trece, se reunieron en u s1u J" c"üüáffiáien las instalaciones de Presidencia.Municipal sito en Jardín prináipal, sinnúmero. zctna centro, de esta ciudad, los miembros del HonorableAyuntamiento periodo 201 2-2015, los Ciudadanos Tomás Torres Montañez,Presidente Municipar y Licenciado Roberto García urbano, sindico derAyuntamiento, así como los Ciudadanos Regidores Marco Antonio padilla
!óm92, olimpia sabina sardaña Ríos, cóntador púbrico Juan MuñozGutiérrez, [..icenciada rsaber cristina Reyes Barajas, Francisco JavierMárquez Pardilla, Jorge Antonio Alcalá Puga, t¡cenc¡ada Lillián ElizabethDomínguez LÓpez y Aniceto Flores Velázqué2, qr¡"n"r actúan con carácterIegal, ademérs de la asistencia del Secretario oé Áyuntamiento, profesor JoséAsunción T.rres Díaz, quien da fe pública en "it" acto, con el objeto dec1ibblal sesión ordinqria del Honorábte nyuntamiento. En uso de ta voz elciudadano Tomás Toires Montañez, presidente Municipal, decraraabierta /a sesón desarrollándose la misma conforme al siguiente brden deldía. -------
PRIMERO" Lista de asisterrcia así como la verificación del quórum legal. Seencuentran ¡rresentes todos lcs miembros del''Cuerpo Eoii¡c¡o enunciadosanteriormente, por lo cual, se declara quórum legal y por consiguiente todoslos 

. 
acuerdos y resoluciones que sean tomados en esta sesión serándeclarados ciomo válidos para todos los efectos legales y administrativos aque haya lugar.------

SEGUNDO.' Lectura y aprobación de actas número o2J y a24.
Aprobándoser el contenido de las mismas y estampando sus firmas para tadebida constiancia
TERCERO.- Lectura y aprobación o modificación del orden del día. Mismoque es aprobrado por unanimidad de votos su contenido.------
CUARTO.-' Comparecencia del C. José Luis Salmerón Verdín, Director deDesarrollo Urbano, con la finalidad de exponer asuntos relacionados a suDirección. ________
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ACTA No.02S

sHlstÓN ORD]NARIA

L'- L" G' Angélica Guadalupe López Ayala solicita la autorización deIicencia 6e cé*rbio de uso de suero p-ara instalar una Estación decarburación con venta ar púbrico y tienda de convenienci
u b i caci o e n c 
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denominarca La Bruja de esta ciudad. De acuerdo ar pran Director deDesarroto urbano oe ta =oniconur¡aoa s", ráüsco der Rincón _ purísimade Bustos es una zona oe equ¡pámiento, .o*p.iiüre con zonade comerciode barrio' En ro conducente'oáspués ¿e d;ñd;r, ampriamente sobre rasolicitud en comento er síndico der ¡r qvr"irr;iento t_i. Roberto Garcíaurbano propone se conforme una com¡sión con er fin de que se dé ¿ ratarea de integrar un expediente a.r respect", 
"J to*o tomar en cuenta elpunto de vista de ros habitantes det tugar, í ur'üntros educativos que seencuentran en la.zona donde se pretená" in.t"t",. ia estac¡on de carburaciónreferida, propuesta que es apronJoa po, ,iii¡iijíaoe votos oeiii.-cr"rpoEdilicio' quedando conformaba u com¡sion poiia ñJgioora Lic. tsabel cristinaReyes Barajas, 

.y. ros negiJoies^ c. Marco anün¡o padiila Gómez, c.Francisco .Javier Márquez páJiir",t. Jorge Árt."i"ircará puga y c. AnicetoFfores veréitzquez, así mismo r"lnttrryeá ta comLion para que presente enuna próxirra sesión de Ayuntamiento-un ¡ntormá áL ro 
"n.omendado, paraque así esta Autoridad M.unicipar pueda determinar Ar rcqna.-t^

;ji3:*"i:":""*l:edFlq=i¡i:[T j:1f,,"i?=.j.Tl"o"o/,,;;;;
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uso de sueto para et eipendio o1 o"oiJ"r;;;;;";;;i;;i;::í#;:,i:en envase abierto con arimentos, en er inmuebte ubicado en careHierbabuenra número go2, der fraccionamiento Beilo Horizonte de e3taciudad. De acuerdo ar pian Director oe Desarroto uroano de ra zonaconurbada san Francisco der Rincón - purisimá á"- grrtos, es una zona deuso de suero de densidad arta (30._0_ - 1.00 ñ;6Á;i compatibre con zona decomercio de barrio, comercio especiarizaoo y'J"o pronibido a industria.Después de anarizar ro anterior, este órgano córeó¡aoo determina negar porunanimidad de votos er permis o de ulo de ;;A para er expendio debebidas det bajo contenido alcohólico 
"" ""u*" abierto con alime'fos.Lo anterior con fundamento en er artícuro +q, ft:acctónr, inciso b) de ra Ley deAlcohores para er Estado de Guanajuato, qrl ir, etra dice: ,,Articuto 

44.- parala expediciÓn de los Reglamentot 
" qri se refieie et Artícuto anterior, los Ayuntam,enfospodrán regular entre otros aspecfos, los srOyla,1fes,-t I a*'óqS itos a efecto de que puedaotorgar la conformidaa. pala.ia e*póaiciai de r¡cencias aá riii¡oramiento, considárando enello: b) condiciones de.ubicación, respetando el mínim,ó l"á¡rt"ncia respecto de centrosed u c.ativos, hosp itales, te mp t os, óu a rtete,s

públicos, centros deoo¡rivos rt r,{r . ^^^r::"::'o: 
dg.trabaio,-locales s¡na¡catei,- edificiosp(tbticos, centros depoftivos u ot,oi ié,itá; ;;;;,;ít,|ízi{¡"i,iiíJ?"i iili!!íii;JiÍd32conformidad con la Ley de Satud para el Estado ae Auana¡urato.3'- Ef c' José Gerardo Franco Padilla solicita la autorización de permisode uso de suero pa? _er expendio de oeiidas de bajo contenidoalcohólico en rn1"" abie¡to ¡'nnur¡, en er irrr"ne ubicado en care Lascolonias s/n, en la comunidad d'e El recolob ü;;"ciente "..t" Municipio.De acuerdo al Plan Director de Desarrollo urbbno de la zonaconurbada sanFrancisco der Rincón - purísima de Bustos,;;;, zona de preservaciónAgrícola' En atención a ro antes expuesto ros miembros der preno niegan pormayoría de votos lo solicitado. Lo anterior con fundamento en el artíCulo 44,fracción r, inciso b) de ra Ley de Arcohores para .i É"trao de Guanajuato, quea fa fetra dice "an¡cuto 44'' Para la el.yedicign de /os Regtamentos a gue se refiere elArtículo anterior' tos Ayu.ntamientos poaian regular entre otros aspecfos, /os srgurenfes: /.-Los requisitos a efecfo de que pueaá olorg,ar tá ,onrorrlaiif,'ara ta expedición de licenciasde funcionamiento, consideranáo en etto: O¡ Condicione,sáá-ui'¡cac¡On, respetando et mínimode distancia respecto de centros edicii¡vos, noipiiit"", 

-ámptos, 
cuarteres, centros detrabaio' /ocales sindicales, edificios públios, cenf."os depoft:,tcs u ctros cenfros de reuniónpara famirias, nlños y jóvenes, de'conform¡aau .in t;L;;-d, satud para er Estado deG u a n aj u ato' -----------
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4.- La c. Ma. der Rosario Ramírez carros soricita ra 
"rtor¡.""i,] o"regularización de permiso de uso de la toriiilerii ubicada en calte Avenidadel Bosque número 120 sur, en la comunidad de san Bernardo pertenecientea este Municipio. De acuerdo ar pran Directoi d" 

'D"r"rrorto 
Urbano de razona conurbada san Francisco der Rincón _ prii.ima de Br;i;;;'L, ,n"zona de preservación agrícora. Ar respecto er cuerfo coregia do aprueba porunanimidad de votos lo solicitado. _______-__



i 6'- Et Arq. Eduardo vázqu n Espínora, apooeraoo lil ; il;;;;.;
t ff::":"::l^'1T'::: 1TÉj: g g],i, ." r¡.it, L ll,io,"¡,r'ón de p e rm i so de

5'- El c' sergio Andrés Plascencia González solicita la autorización deregurarizacii¡n de permiso de uso de una rec¡iÁaora de cartón, ubicadaen Privada isotero s/n, en ra comunidad de grénáulta perteneciente a esteMunicipio' De acuerdo ar pran óirector o"-ó"="rroilo urbano de ra zonaconurbada sian Francisco der Rincón - purísimil; Bustos, es una zona depreservaciórr agrícola' En atención a lo solicit"oá 
"iHonorable 

Ayuntamientoaprueba por unanimidad de votos la autorización de regularización depermiso de uso de una recicladora de caftón"r ál domicilio anteriormentecitado.
A - ct A-- F,¡

uso de sueta para un centro de entre.tenimiento ;;;:;;:T"ZZ:#:: r'.:supedicie de 326.g5 m2, en er inmuebre ubicado-* gfuo. der vare número136 norte, z:.ona centro de esta ciudad. D" ;ilrdo ar pran Director deDesarrollo urbano de ra toni conurbada san Francisco der RincónPurísima de Bustos, es una zona de uso oe sueio de densidad baja (100 _200 hab/ha) compatible con .oi^ de comercio especializado, comercio debarrio y uso prohibido a industria. En relación a io'anterior cabe mencionarque este cuerpo Edilicio aprobó en sesión ordinaria número 015 de fecha 0gde marzo der año que transcurre en er punto cuanio número 2, ra Licenciade uso de suero para ra construccion ae un centro comerciar, en unpolígono que contempra ra superficie antes .¡tro". una vez anarizadominuciosamente er punto en cuestión y después de haber debatido

: trj iffijll" r.'",?,li^. "l ^ 1r.T_o: _ -":]",. 
cle rp o 

- 
dotes iad o 

- 
á.," ü1" p o r

¡ unanimidad de votos no o+orsar ra ricenciá ."ñ;ü:;J;;J"r,J,r'J
I :ro:,:,'"jdo ra ricencia de uso dJsuero aprobadaLn acta número 01s. ________

7 '- La c. Laura Ángeres sororio, apocer-ada rugli;"'ti1#Ji;;;;
Nacional rerefónica,.s.A. de c.V., soricita ra renovación de permiso de usode suelo de llos teléfonos públicos instalados en la Ciudad, así como elpago de la renta correspondiente a 50 casetas telefónicas. De la mismamanera el c' Ing' León Alcalá Heinz, 

"pooeraáá 
Lgal de Lógica Industrial,s'A. de c.V. soricita ra renovación de'permiso d" ,ro de suero de rosteléfonos públicos instalados en distintar'p"rtár-oá l" c¡road, así como elpago de la renta correspondiente a 40 cuarenta casetas telefónicas. De loanterior expuesto el Pleno del Ayuntamiento acuerda por unanimidad devotos formar una comisión integraáa por ros negiátres c. Francisco JavierMárquez Padillla y c. Aniceto Flores Verázquez, [r' que en conjunto con elDirector de Desarrollo Urbano se den a la'tarea'de verificar la ubicación dedichas casetas telefónicas debido a que algunas de ellas se encuentran enmal estado o mal ubicadas obstruyendo ellaso peatonal, ello con el fin deque las mismas se puedan sustituir o reubicar, y ,n" vez que la comisiónrinda un infornle de lo encomentjado sea retomadt el punto en cuestión paraque esta Autoridad determine al respecto. __________

8'- Hace uso de la voz el Director de Desarrollo Urbano para informar al
lYuntamiento que de acuerdo al Código de ordenamiento ierritorial para elEstado de Guanajuato y sus Municipios, se tomará una prórroga parapres-enlar el Reglamento de Desarrollo Urbano, hasta el día 01'de agísto del2013. De lo anterior el Honorable Ayuntamiento se da por enterado. ___________
QUINTO.- El TEM Héctor Hugo Guzmán Varela Director de protección civil,solicita a los integrantes del Hónorable Ayuntamiento aprobación para ejercerel recurso por la cantidad de de $640,00ó.00 (seiscilntos cuarenta mil pesos00/100 m.n.), con er fin de destinarlo pár" ra adquisición de una

N
\r

{
\

{

N
@

ambulancia arrgumentando que dicha 
"ornprc 

ya se encuentra contempladadentro del presupuesto asignado a su área, ló anterior se debe a la grandemanda de la poblaciÓn Purísimense en atención a servicios deemergencia. Ein to conducente los miembros del órgano coiágiádo porunanimidad der votos aprueban destinar la cantidad ántes citadá para lacompra de dicho vehícr.rlo. Recurso que será tomado de la
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"Automóviles y camiones" con número de cuenta 8-2-1-0-0-1001-507-002-

5000-5400-5411-00-00 del presupuesto asignado a ProtecciÓn Civil. *---------

SEXTO.- Escrito que presenta el Direbtor de Desarrollo Agropecuario, José

de Jesús Barragán Quiroz, mediante el cual solicita autorización para dar
de baja 3 cámaras fotográficas del inventario de bienes muebles de !a

dependencia a su cargo, ello debido al ntal estado €o Qtre se encuentran

además de ser obsoletas, según el diagnóstico emitido por el departamento
de lnformática, Al respecfo /os miembros del Ayuntamiento, por unanimidad

SÉPTIMO.- El Secretario de Ayuntamiento Prof. José Asunción Torres Díaz

da la lectura a las siguientes iniciativas. ------------
a) Las Comisiones Unidas de Hacienda y Fiscalización y de

Gobernación y Puntos Gonstitucionales mediante oficio circular número 58

del H. Congreso del Estado remiten a este H. Ayuntamiento dos iniciativas

formuladas por la diputada y los diputados integrantes del Grupo
parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, la primera a efecto de
reformar el artículo 164; y la segunda para reformar el artículo 179 ambos de

la Ley de Hacienda para los Municipio del Esúado de Guanaiuato. Lo
anterior a efecto de que se remitan a esa ComisiÓn las observaciones o
comentarios que se estimen pertinentes. Una vez analizada dicha iniciativa,

los integrantes del pleno no hacen ninguna obsei'vaciÓn ni cornentario al

respecto, así mismo acuerdan adherirse a las iniciativas formuladas por el

Grupo Parlamentario del Partido Verde Eoclogista de Méxi.¡
b).- La Gomisión de Educación, Ciencia y Tecnología y Cultura mediante

oficio circular número 59 del H. Congreso del Estado remiten a este
Honorable Ayuntamiento la iniciativa formulada por el Grupo Parlamentario
del Partido Nueva Alianza a efecto de reformar y adicionar diversas
disposicrones al artículo 96 de la Ley de Educación para el Estado de
Guanajuato y al a¡7ículo 4 de la Ley de Inclusión para las Personas con
Discapacidad en el Estado de Guanajuato. Lo anterior a efecto de que se
remitan a esa Comisión las observaciones o comentarios que se estimen
pertinentes. De lo anterior el pleno del ayuntamiento no hacen ninguna

observaci,ón ni comentario al respecto, por lo cual se dan por enterados del

contenido de dicha iniciativa.
OCTAVO.- Intervención del L.A.E. Francisco Alonso López, Director de

Educaciólr Municipal, con el fin de solicitar aprobación de recurso del
programa "BECAS MUN¡CIPALES" cuyo objetivo es otorgar apoyo

económico a los estudiantes residentes en el Municipio ^ara que contirrúen

sus estudios y reducir así la deserción escolar e incidiendo en una mejc;ía en

sus condliciones de vida, mismo que actualmente cuenta con un total de 55

beneficiar"ios de nivel Primaria, Secundaria, Media Superior y Superior, por un

monto del $42,250.00 (cuarenta y dos mil, doscientos cincuenta pesos
001100 nn.n.). En lo conducente los miembros del pleno, aprueban por

unanimidad de votos ejercer el recurso por la cantidad antes citada. Monto
que será tomado de la partida presupuestal "Transferencias a programas
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5

var¡os" con número de cuenta 8-2-1-0-0-1 001-501-001 -4000-41 00-41 54-00-
00 del presupuesto asignado a Presidencia;Municipal.
NOVENO.- En uso de la voz el Prof. José Asunción Torres Diaz, Secretario
de Ayuntamiento informa al pleno del oficio número PP-DP-0356/2013 de
fecha 02 de julio del año que transcurre suscrito por el lng. Francisco
Fernández Frausto, Director de CECyTEG plantel Purísima, mediante el cual
solicita a este Honorable Ayuntamiento el compromiso para dotar de los
servicios de infraestructura básica de urbanización al terreno donde operará
el Colegio de Estudios Cientificos y Tecnológicos del Estado de Guanajuato,
mismo que cuenta con una superficie de 50,000 metros cuadrados y se ubica
al norte de la colonia Francisco Villa, perteneciente a este municipio,
inmueble Qu.; !d fue debidaritente donado por esta Autoridad Municipal, lo
anterior debido a que dichos servicios son necesarios para el adecuado
funcionamiento de ia institucion eciucativa antes citada. De lo anterior este
Órgano Colegiado por unanimidad de votos se compromete a dotar de los
servicios de infraestructura básica de urbanización en el predio donde se

llevará a cabo la construcción del plantel educativo mencionado con
anterioridad.
DÉCtMO.-
mediante
de un Srcfema de Control de Acceso Biométrico (SCAB) para el control de
acceso a los baños públicos del Mercado Municipal, mismo que tendrá la
finalidad de generar un mecanismo adecuado para controlar y administrar el

acceso de los locatarios así como automatizar el proceso de pagos que se
realizan de parte de estos por concepto de uso de los servicios del baño
público, dicho sistema tendrá un costo de $162,403.93 (ciento sesenta y
dos mil cu¿Socientos tres l,esos 93/100 m.n.). Una vez analizado el punto

en cuestión los miembros del Honcrable Ayuntamiento aprueban por

unanimidad de votos destinar ia cantidad de $162,403.93 para la

implementación del Sisfema de Control de Acceso Biométrico (SGAB/ en

los baños públicos ubicados al interior del Mercado Municipal. Monto que

será tomado de la partida "software" con número de cuenta 8-2-1-0-0-1001-
501-001-5000-5900-5911-00-00 del presupuesto asignado a Presidencia
Municipal"'Y"'"'r""
DEGIMO PRIMERO. Asuntos Generales ----------
l).- En uso de la voz el Presidente Municipal C. Tomás Torres Montañez, de

acuerdo a lo establecido en el capítulo octavo denominado de las

"Atribuciones de los integrantes del Ayuntamiento", articulo 77 fracciÓn XIV

de la Ley Orgánica Municipal para el Estado de Guanajuato, propone al

Honorable Ayuntamiento nombrar a la TEC. Guadalupe Hernández LeÓn,

como Coordinadora de la Instancia de la Mujer Purísimense, a partir del 04

de Julio de ' año 2013, para que ocupe el cargo que venia desempeñando
anteriormente la C. Margarita Muñoz Muñoz. En lo conducente una vez que

los miembros del plenc analizaron ccn Cetenimientc la propuesta presentada

aprueban por unanimidad de votos otorgar el nombramiento de

Goordinadora de la Instancia de la Muier Purisimense a la TEC.

GUADALUPE HEf<¡.\ÁWO1Z LEÓN, procediendo de manera inmediata el

Presidente ftlunieipal';a tomarle la protesta de Ley, pronunciando lo siguiente:
"¿Protesta c:umplir..y hacer cumplir ta Constitución Política de /os Esfados
unidos Mexicanos, la Constitución Política local, y tás leyes que de ellas

emanen y desempeñar leal y patriÓticamente el Cargo que se le ha

conferido?", contestando la TEC. Guadalupe Hernández León, "si protesto",

el Presidente agrego. "Si así no lo hiciere, que el pueblo se lo demande". ------

ll).- En uso de la voz el Regidor C.P. Juan Muñoz Gutiérrez, informa a los

miembros del Pleno del escrito que presenta el Ing. Said Rayón Casas, en su

carácter de Director General del SITRATA, mediante el cual solicita al

Honorable l\yuntamiento otorgar los NOMBRAMIENTOS correspondientes a

los integranres del Sistema lrrtermunicipal para los Servicios de Tratamiento y
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lng. Juan Manuel Flores López, Encargado de lnformática
número HAP/AI/061/13 propone al pleno la implementación
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Disposición de Aguas Resíduares para ros Municipios der Rincón (srrRATA),lo anterior derivldo cie ir 
""¡.jirt.lo" 

'iJi""üonu"n¡o 
de Asbciación ycoordinaclón Intermunicipal p"ra L Prestación lniirecta del servicio púbiicode Tratamiento y oispoéicion rinar o" r.rwá,'ñárior"l"s, pubricado *,,.¡ s¡Periódico oficiar de Gobierno dei'=^?lro" je.Gyanajuato, No.18 de fecha 31de enero der 2012, dicho conse¡o estará. .integiado por ras siguientespersonas: c. David padita Jiménez, presidente" o"i ülnqrn,-,v .o,,..,ovocales er Ing. Roberto Guerrero ryqrei-v ó.ñ. ¡r"n Muñoz cutiérrez,quienes representan. ar Municipio de purisima oet Rincón, de ra mismamanera representando ar Municipio de s"n rrrn.iJ.o der Rincón: er L.A.E.Jesús Antonio Lópe^z Márquez, .á1o secretario á"itonr"¡o; y como vocaresfng' Rogelio Lugo. orivares y Li". or"r r"i""i-nlárigr", Garván. Haciendo

[r";ni'fl ,"Ty: n"..,ir. ^, ::o^= -',. l" { } ";#,"tiniá o o, p o r e I H o n o ra b |eAyuntamiento de San Francisco oer nincán, ¿;;:"1:; :;;;'rT:t:l?;totalidad el consejo antes referido quedará intlgi"áo de la siguiente manera:Presidente der consejo: c- DAVTD peoutÁ lturNrz.secretorio der consejo: L.A.E. iEsus Ai.iioNio- L'_opEZMAReuE z.___________vocores der consejo: c.p. JUAN MIIñotz éuircBnrz, /NG. ROBEproGUERRERCT RAM/REZ. Lrc. )MAR /sRArt RoDRrcuEZ GALVAN e ¡,\G.ROGFL/O ilJGO OLIVAREZ
Al respect' ros miembros der Ayuntamiento aprueban por unanimidad devotos otorg¡ar ros nombramientós 

_correspondlentes a cada uno de rosmiembros del consejo Directivo del slrMin 
""rr"¡ados anteriormente parael ejercicio fiscar 2a13, con er objeto oé r.iáJiiar ta personaridad antecualquier instancia, además de que pu.edan gestion", cuarquier trámite regaly/o administrativo que llegaren a necesitar, pa"rá-"iür"n funcionamiento de laPlanta Tratardora de Aguás Residuates Metroporitana san Jerónimo. ____________lll)'- El Presidente Municipar c. Tomas Toires Mántañez, presenta a losmiembros der Ayuntamiento ra . propuesta para ra integración derPATRONATO DEL DrF MuNrcrpAL; p.poniánó-'r* siguientes personaspara que desempeñen los cargos dentro del mismo de la forma siguiente: ____

::"^:g::f ".0"1_i3l'_.,r:," '{ 9 r, lr¡artina p¿;;; López -___

\

Secretaria: C. Sandra López Delgado._
Tesorero: C.p. Héctor Münoz poiár.___
vocales: Prof. José Asunción Torres Díaz, prot. c"r"ro" *"v", l;;;;, ;Juan Varela Barrón y C. Claudio Serrano Serrano.
Al respecto los miembros del cuerp_o colegiado , Ac|RIJEBAA/ por unanimidadde votos ra integración der pATioNAro- orl otr n¡uNrcrpAl, quedandoconformado tat y como se describe ríneas 

"rribr, así mismo quedarápendiente ra tomg de protesta de. rey 
"ori"rpondiente ra cuar seráqrogrgmada por er presidente Municipar en próximaJtecnas. ________

Previa lectura de la presente, enterados dbr arcance y efectos regares y nohabiendo más que 
-hacer constar, .se da por terminada, siendo las 15:40

::n:i,::n"19* I.l"^:1"19? 
su inicío, rii,'JnJo'Ji'."r." y ar marsen ros queen ella pudieron y quisieron hacerro para su debida #;Jr;iJ";:t;iJ:: :1:
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SINDICO DEL H. AY

6-_q'lf¡p¡a-sffi iffi]fi[ffi fi -afr l[g
REGIDOR DEL H. AYUNTAfuIIENTO
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